

## **Eduardo José López, será el director de la escuela de árbitros de Liga Rafaelina de Fútbol**



Informamos que el Instructor Nacional, Eduardo José López, será el director de la escuela de árbitros de Liga Rafaelina de Fútbol "Domingo Barberis".

Comenzará a trabajar de inmediato con los alumnos que están cursando el 1º y 2º año del curso de árbitros, como así también con los árbitros recibidos.

También se sumarán a la escuela los ex árbitros Rubén Trucco Valdez y Raúl Martínez, como sí también Ariel Gorlino y César Cazzaniga, quienes actualmente está realizando el curso de instructor nacional. Además harán su aporte los árbitros nacionales Leandro Aragno y Darío Suárez, actualmente jueces de nuestra Liga.

Se suma a todo esto, las charlas que actualmente está brindando la árbitra Gisela Trucco y el aporte de la coaching Flavia Bressan, para todo el plantel arbitral.